

bían perdido absolutamente todo. Aquí vemos a David y a sus compañeros que a pesar de ser hombres de guerra, fuertes y valientes; y David un ungido de Dios, no reaccionaron con altivez o arrogancia sino con humildad. Esta actitud nos enseña, que como humanos y a pesar de tener la protección de Dios somos propensos a cometer errores porque somos débiles e impotentes y dependemos completamente de Él. En ese momento el pueblo conspiró para apedrearle porque le hicieron responsable de todo lo sucedido por ser el líder. Todo el pueblo estaba con amargura de alma, pero David se fortaleció en Jehová y consultándole decidió ir en busca de los Amalecitas, y con la ayuda de Dios los derrotó y rescató a sus familias. Que importante es reconocer que somos débiles e imperfectos y que todos los días necesitamos buscar y confiar en Dios. Por esta razón la Biblia te dice: *“Busca a Dios mientras pueda ser hallado, llámale en tanto está cercano, ven a Él, y Él hará”*. Apóyate en sus promesas, porque todo lo que esperes en Él, lo recibirás según su perfecta voluntad. ¡Ah! ¡Y no te olvides que todos tus problemas y preocupaciones se resuelven de rodillas ante Dios!

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 5 DE NOVIEMBRE DE 2023

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Jesús Manzano*.

Administra la Santa Cena: *Moisés Abraham Arauz*

Distribuyen: *Yasmine Parada, Elsa Álvarez, José Manuel Lázaro y Job de la Cruz*.

Ofrenda: *Dixi Santos y Jimena Maldonado*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. Nº 2100. Domingo 5 de noviembre de 2023

HUMOR ATEO

El humor está definitivamente presente en personajes, episodios, situaciones, caricaturas y declaraciones de la religión atea. Se trata de un humor dotado de un gusto vacío. No es un humor necesariamente negro, más bien un humor derivado de opiniones que lo provocan. Como esta:

Según leo en el *Diccionario Ilustrado de la muerte*, en un cementerio de Londres existe una tumba con esta inscripción:

*Aquí yace un ateo,
Todo bien vestido,
Y sin ningún sitio al que ir.*

Carlos Arniches fue un conocido autor dramático que murió en Madrid en 1943. Escribió 300 obras, muchas de ellas en tono de humor, como el sainete *Los aparecidos*. Perico el tonto dice que todas las noches aparece una ánima junto a su era. El hombre fuerte y valiente del pueblo, el tío Moro, dice al alcalde: *“Con su permiso, yo me encargo de romperle el alma*

al ánima. No tengo miedo de esas cosas porque yo no creo en el infierno, ni en el purgatorio, ya que, gracias a Dios, soy ateo”.

A las del Tío Moro se unen las de dos personajes reales, dos grandes intelectuales. Los versos que siguen son del gran poeta de Nicaragua Rubén Darío:

*Soy un sabio, soy ateo,
no creo en el diablo ni en Dios,
pero si me estoy muriendo,
que traigan al confesor.*

Luis Buñuel, amigo de Dalí y de García Lorca, está considerado como uno de los grandes directores de cine que ha tenido España. Cuando se imponían las circunstancias declaraba su ateísmo. A él pertenece esta frase:

“Gracias a Dios, todavía soy ateo”.

Puede que el *“Gracias a Dios soy ateo”* de Arniches y de Buñuel provoque risa, pero es teología pura. Si Dios no existiera no habría ateos. El ateísmo es la negación de Dios. Sin un Dios a quien negar, ¿qué harían los ateos?

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• INVITACIÓN AL HOMENAJE DE LAURENTINO Y CONCHA.

El próximo sábado 4 de noviembre a las 18,00 horas, la iglesia va a rendir un merecido homenaje a Laurentino García y a Concha Palomares, por sus más de 50 años como miembros de la iglesia y por su compromiso ejemplar con la misma. Ni que decir de la importancia que tiene vuestra presencia en ese día, pues ella será muestra de vuestro apoyo y cariño hacia ellos y el reconocimiento a toda una vida al servicio de la congregación. Van a asistir hijos, familia y amigos de los homenajeados. Se ha preparado todo un ambicioso programa, que no va a dejar indiferente a nadie, para terminar con un refrigerio. Esperamos compartir juntos este emotivo momento.

• IVÁN POVEA ENCUENTRA EMPLEO

Después de una búsqueda laboral persistente, Iván Povea ha conseguido un trabajo en el negocio de la hermana de Jimena Maldonado. La noticia ha sido recibida con alegría tanto por Iván como por toda la congregación.

• MINISTERIO DE PUERTAS ABIERTAS

Un esfuerzo solidario se desplegó cuando un grupo de voluntarios se unió para descargar 7.000 kilos de alimentos destinados a la ayuda que el Ministerio de Puertas Abiertas presta a más de 100 familias necesitadas. Los voluntarios de Puertas Abiertas están profundamente agradecidos por la muestra de generosidad y apoyo de los hermanos de la congregación que acudieron a su petición de ayuda.

• ORACIÓN POR DAVID SALVADOR

Pedimos a toda la congregación que se una en oración por David Salvador, nuestro hermano y esposo de Nora Fernández, quien en estos días está llevando a cabo los exámenes para ingresar en la Guardia Civil. Oremos juntos por su éxito y tranquilidad en cada prueba.

• SALIDA EVANGELÍSTICA

La salida que estaba programada para el pasado domingo no se pudo realizar por el mal tiempo, por ello las responsables de dicho ministerio decidieron no perder esa salida y trasladarla para el próximo domingo día 5. La cita es a las 17,00 en la iglesia. ¡Oremos ya para que Dios vaya preparando los corazones de todos los implicados!

■ RESUMEN DEL MENSAJE, por *Nahir Montero*. Domingo 29-10-23.

Predicación: Samuel 30:1-31.

Por Julio César Muñoz.

El capítulo 30 de primera de Samuel nos narra el episodio en el que David y sus hombres regresaron a Siclag y descubren que la ciudad fue saqueada y quemada y sus mujeres y niños fueron llevados cautivos por los de Amalec. En ese momento David y sus hombres alzaron su voz y lloraron, era normal que reaccionarían así, estaban consternados porque ha-